

## Roselières à Amsterdam – IJburg- Extension de la ville de Zeeburg sur l'île de IJburg

Végétalisation d'environ 2.950 m de rives vertes sur les îles artificielles de Haveneiland et Rieteland avec des géonattes pré-végétalisées avec des phragmites. Celles-ci, sur la berge d'une largeur de 5 m, apportent immédiatement une compensation naturelle (biotope) dès le démarrage des travaux.

Les roseaux vont ainsi apporter, un an plus tard, lors de l'arrivée des premiers habitants sur l'île d'IJburg, une qualité du cadre de vie et des espaces extérieurs qui va améliorer la qualité de vie.



Octobre – Novembre 2001 : Installation des géonattes coco de phragmites



Mai 2002 : Début de la repousse des roseaux



Octobre 2001 : Dès la pose des phragmites, celles-ci ont déjà un système racinaire bien développé. Les rhizomes se sont développés pendant 6 à 7 mois dans nos aqua-pépinières.



Juin 2002 : Les phragmites se développent rapidement



Septembre 2002 : Etat de la roselière une saison après l'installation des phragmites. A certains endroits la végétation est déjà très dense.